El Consejo Evangélico Autonómico de la Comunidad Valenciana inicia sus contactos con el nuevo gobierno de coalición PP-VOX resultante de las elecciones del pasado 28M.



El presidente de la Comunidad Valenciana, Carlos Mazón, el pasado 17 de julio en la toma de posesión de su cargo / EP

(CECVA, 11/08/2023) Con fecha 3 de agosto el Muy Honorable Señor President de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón, respondió muy atentamente a la carta de felicitación y enhorabuena que con anterioridad se le había enviado por parte del presidente del Consell Evangèlic de la Comunitat Valenciana (CECVA), Francisco Javier Piquer, en nombre y representación de su Junta Directiva.

Además de agradecer la felicitación, reiteraba su compromiso de servicio a los ciudadanos, y en ese sentido prometía poner en ello todo su esfuerzo, trabajo y dedicación.

Entre los principales objetivos del nuevo President de la Generalitat destaca el poner a disposición de todos los valencianos los mejores servicios públicos, sobre todo en sectores como la Sanidad, la Educación y los Servicios Sociales, al tiempo que pedía la colaboración del CECVA para poder superar todos los retos que como sociedad nos hemos marcado.

Posteriormente, el 9 de agosto la directora general de la Secretaría del Gabinete del President, Pilar Montes, acusaba recibo del escrito del Presidente del CECVA, en el que se había solicitado una reunión con el President, informaba que tenía en cuenta dicha petición y que próximamente se pondrían en comunicación con el CECVA para darles una respuesta.

Finalmente, el 10 de agosto, el Honorable Señor Conseller de Sanitat Universal y Salud Pública, Marciano Gómez, respondió muy atentamente a la carta de felicitación y enhorabuena que con anterioridad se le había hecho llegar por parte del Presidente del CECVA, en nombre y representación de su Junta Directiva.

Además de agradecer la felicitación, así como la predisposición del CECVA a colaborar con su Conselleria, quedaba a la entera disposición del CECVA desde la Conselleria a la que representa.

En ese sentido, se espera la pronta convocatoria de la Comisión de Seguimiento del Acuerdo de Cooperación entre la Conselleria de Sanitat y el CECVA, para la asistencia religiosa evangélica en los 30 hospitales públicos dependientes de la mencionada Conselleria.

Hoy en día, el Servicio Común de Asistencia Religiosa Evangélica (SCARE), dependiente de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) y del CECVA, ya está presente en 18 de los 30 hospitales públicos adscritos a la Conselleria de Sanidad.

Desde el CECVA se agradece la diligente y pronta respuesta, tanto del President de la Generalitat como del nuevo Conseller de Sanidad, a las peticiones de reunión presentadas con anterioridad, y se espera que este sea el comienzo de una nueva etapa de estrecha y fructífera colaboración entre las mencionadas instituciones en beneficio de todos los valencianos y las valencianas.

Carta del President Carlos Mazón al Presidente del CECVA



Francisco Javier Piquer Ramos Consell Evangèlic CV

Palau de la Generalitat, 3 d'agost de 2023

Estimat senyor,

Vull a través d'estes breus línies mostrar-li el meu agraïment per la seua felicitació per haver estat proclamat Molt Honorable President de la Generalitat Valenciana. Assumisc esta responsabilitat amb l'única finalitat de servir els ciutadans i per a això posaré tot el meu esforç, treball i dedicació.

Els meus principals objectius són posar a la disposició de tots els valencians els millors serveis públics, sobretot en sectors com la Sanitat, l'Educació i els Serveis Socials. Aconseguir-ho és cosa de tots i des d'este compromís, em permet demanar la seua col·laboració per a poder superar tots els reptes que com a societat ens hem marcat.

Sempre a la seua disposició, reba una cordial salutació.

Carlos Mazón Guixot

Rinableo Prome i parandeisa ai grad le Cartà/fb (Fingricis en Jealien Piapper) en castellano) en